

El indulto de Mihailovich ha sido rechazado por el Supremo

La ejecución estaba anunciada para la madrugada del miércoles

Inglaterra envió un informe a Belgrado

Londres, 16. — Glosodan Kovanovich, ex ministro yugoslavo en exilio, que ha sido condenado en rebeldía a 20 años de prisión por el tribunal de Belgrado que juzgó a Mihailovich, ha declarado a los periodistas que a quien ha acusado la justicia de Tito no ha sido sólo al general y a sus compañeros, sino a la Yugoslavia no comunista, en un proceso de carácter puramente político, informado exclusivamente por un espíritu de venganza y que ha sido una profanación de la justicia. — EFE.

TELEGRAMAS DEL REY PEDRO

Londres, 16. — Pedro II de Yugoslavia ha enviado al rey Jorge de Inglaterra, al presidente Truman y a George Bidaut, jefe del Gobierno francés, telegramas en que pide su intervención para salvar al general Mihailovich.

El comité nacional yugoslavo de Londres, integrado en gran parte por miembros del último gobierno real de Yugoslavia, ha cursado despachos en igual sentido a Attlee y a Byrnes. — EFE.

SIMPATIZANTES CON MIHAILOVICH, DETENIDOS

Roma, 16. — Según anuncia la agencia Ansa, la policía búlgara ha detenido en Patrión, en el suroeste del país a varios centenares de serbios simpatizantes con el general Mihailovich. — EFE.

INGLATERRA HA ENVIADO UN INFORME

Londres, 16. — El ex secretario del Foreign Office, Eden, preguntó en la Cámara de los Comunes al actual secretario del Departamento, Bevin, si el gobierno británico que apoyó al general Mihailovich durante los años de la guerra no solicitará del gobierno de Belgrado que tenga en

cuenta los servicios prestados a la causa aliada para conmutar la pena de muerte.

Bevin manifestó que las pruebas reunidas por cinco oficiales de enlace que estuvieron al lado del general yugoslavo durante la guerra han sido enviadas ya a Belgrado. Agregó que estos informes no habían sido comunicados al tribunal de Belgrado hasta ahora.

Cuando el diputado Teelino interrogó a Bevin acerca de si esta documentación llegaría a Belgrado antes de la ejecución, Bevin declaró que cree que sí y que, por otra parte el gobierno británico no se considera con derecho a intervenir más profundamente en un proceso que se ha desarrollado de acuerdo con las leyes de un "Estado soberano". "Suponemos — dijo — que las autoridades yugoslavas tendrán en cuenta todos los hechos antes de confirmar la sentencia".

Declaró a continuación el secretario del Foreign Office que el gobierno británico no acepta las numerosas acusaciones insinuadas o hechas directamente contra los oficiales británicos de enlace durante el desarrollo del proceso. Insistió en que los oficiales británicos de enlace con Mihailovich no alentaron nunca a esto para que atacase a los guerrilleros comunistas de Tito.

Esta declaración fue acogida con grandes aclamaciones. — EFE.

EL RECURSO DE GRACIA HA SIDO RECHAZADO

Londres, 16. — No solo el recurso de gracia del general Mihailovich, sino los de los otros nueve condenados a muerte el lunes por un tribunal de Belgrado, bajo la acusación de crímenes de guerra y colaboración con el enemigo, han sido rechazados.

Dichos recursos fueron interpuestos en nombre de las familias de los reos, con inclusión de la esposa de Mihailovich. — EFE.

MENSAJES A TRUMAN

Nueva York, 16. — El Comité pro legalidad del proceso contra el general Mihailovich ha enviado sendos despachos al presidente Truman y al premier británico Attlee encareciendo la intervención estadounidense y británica para tratar de salvar a aquel. — EFE.

ES RECHAZADO EL RECURSO DE GRACIA

Londres, 16. — Según comunican de Belgrado a la Agencia Reuter, la presidencia de la Asamblea Nacional yugoslava ha rechazado el recurso elevado por el general Mihailovich quien será ejecutado al amanecer del miércoles. — EFE.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIII - NUM. 3.648 • CEUTA Miércoles 17 Julio de 1946 • EJEMPLAR: 40 CMS



Estados Unidos (DICE BYRNES) no desea ninguna responsabilidad por la paralización económica de ALEMANIA

Sería contrario a lo que se convino en Postdam

Nueva York, 16. — El secretario de Estado, James F. Byrnes ha manifestado en relación con la conferencia celebrada por los ministros de Asuntos Exteriores de los cuatro grandes, en París, que los rusos iniciaron el debate referente a Alemania con una declaración sobre el borrador del Tratado propuesto por EE. UU. para garantizar la continuación del desarme y la desmilitarización de Alemania durante un plazo de 25 años.

La declaración se halla conforme con las conversaciones sobre el acuerdo de Postdam en la que se convino considerar a Alemania como una unidad económica.

"Estados Unidos — dijo Byrnes — no desea compartir responsabilidad alguna por la paralización económica, el estado de

miseria y los sufrimientos que se derivan de la actual situación reinante en Alemania, por la división de este país en cuatro zonas aisladas, cosa contraria a la que se convino en Postdam.

El representante militar norteamericano en Alemania, recibirá instrucciones en el transcurso de esta semana para cooperar con uno o con todos los países que ejercen la ocupación en Alemania respecto a los asuntos administrativos esenciales. O aseguraremos la colaboración económica entre las zonas o echaremos sobre los hombros de quien corresponda la culpabilidad por la violación de los acuerdos de Postdam. — EFE.

SESION INAUGURAL DE LA Asamblea Constituyente italiana

Se produjo un incidente entre los diputados de extrema derecha y los de izquierda

Roma, 16. — En la sesión preliminar inaugural de la Asamblea Constituyente italiana, al jefe del Gobierno, Alcide de Gasperi, ha expresado su gratitud por la iniciativa adoptada por las Repúblicas sudamericanas a favor de una paz justa con Italia. "Las Repúblicas americanas — dijo — se han acercado al corazón de Italia en estos tiempos difíciles". Se refirió especialmente al difunto presidente Ríos, de cuyas cualidades de estadista hizo elogio, así como de la iniciativa del mismo que hizo que Chile fuese el primer país que reanudó sus relaciones diplomáticas con Italia.

Hoy se ha producido un altercado en la Asamblea Constituyente italiana entre los diputados de extrema derecha y los de izquierda, cuando el general Roberto Benicvenga aludió a los emigrados políticos de Italia, diciendo que parecían "emigrados franceses que regresaban a la patria después de la derrota de Napoleón al amparo de las armas extranjeras". Wommo Qualunque y fué nombrado por el mariscal Badoglio gobernador de Roma.

Alemania bajo el régimen soviético

Los niños serán obligados a trabajar en el campo y solo asistirán a la escuela los días de lluvia

Praga, 16. — "Todos los niños alemanes de Maritzke Lazne, serán obligados a trabajar en el campo, solo asistirán a la escuela los días de lluvia", según anuncian los diarios de esta capital.

Las escuelas para los niños alemanes estarán regentadas por "alemanes antifascistas" que se encargarán de dar clases con "espíritu democrático". — EFE.

CHURCHILL en PARIS

Asiste a un banquete ofrecido en su honor por el embajador Duff Cooper

Hoy regresa a Londres



París, 16. — Winston Churchill ha sido huésped de honor de almuerzo ofrecido hoy por el embajador británico en París, Alfred Duff Cooper, al que asistieron Paul Reynaud, que fué del Gobierno francés hasta la capitulación en 1940 y Jean Monnet, comisario para la Reconstrucción.

En la cena celebrada esta noche en la Embajada, Churchill se encontró con otro ex jefe de Gobierno, León Blum, y el antiguo ayudante general de De Gaulle, Gastón Palevsky. Churchill regresará mañana a Londres. — EFE.

EL VIAJE DE S. A. I. EL JALIFA

Acompañado de su hijo el emir Muley el Mehdi y del teniente coronel señor Rodríguez de Cueto, visitó varios lugares de Jaén

Jaén, 16. — Esta tarde ha llegado S. A. I. el Jalifa, acompañado de su hijo Muley el Mehdi y el teniente coronel Rodríguez de Cueto, secretario de la Alta Comisaría de España en Marruecos.

tos notables de la capital. — CIFRA.

Jaén, 16. — Su Alteza Imperial el Jalifa visitó esta tarde la Catedral, la parroquia del Sagrario y la cripta de los éditos, acompañado por personal de su séquito y el secretario de la Alta Comisaría de España en Marruecos.

Terminadas estas visitas, Su Alteza Imperial emprendió viaje con dirección a Granada. — CIFRA.

SENTENCIAS CONTRA 75 MILITARES ALEMANES

43 de ellos han sido condenados a la horca

Dachau (Baviera), 16. — Se ha dictado sentencia en el proceso contra 75 militares alemanes de muy diversa graduación acusados de haber dado muerte a prisioneros norteamericanos en la batalla de Las Ardenas, por Navidad de 1944.

Jorchí Apripér, jefe de las fuerzas blindadas que alcanzaron el punto más occidental del avance germano. Han sido condenados a la horca, 22, a detención perpetua entre ellos está el general Dietrich, jefe de la guardia personal de Hitler y los 8 restantes a penas de prisión que oscilan entre 10 y 20 años. — EFE.

Cuarenta y tres de ellos — entre los que figura el obersturmbannführer de las S. S.

APOLO

Sesión continúa desde las 5'15. Gran estreno

El ruiseñor de la radio

Con María Eugenia, Antonio Silva y María Matos. Un Films Astoria.

Próximamente

ONDAS MISTERIOSAS

ANDRES HARWEY MILLONARIO

LA HIJA DEL CORSARIO VERDE



SANTORAL DEL DIA

17 de julio, miércoles. — La Humildad de Nuestra Señora — Santos Alejo, León IV, papa, con Isacres; Jacinto, Generoso, Teodilo, Vestina, Elnata, Seguida, mártires; Ennodio, Teodisio, obispos; Marcovina, virgen; María Magdalena Postel, fundadora. — Rito semidoble. — Ornamentos blancos.

NOVENA SOLEMNE

Con toda solemnidad dió principio ayer tarde, en la Iglesia de Santa María de los Remedios, la novena que la Archicofradía de la Santísima Virgen del Carmen, dedica a su titular. Estos cultos continuarán celebrándose a las ocho de la tarde, ante la real presencia de Jesús Sacramental.

JUEVES EUCARISTICO

Mañana, tendrán lugar en el Santuario de Nuestra Señora de Africa, los cultos de los Jueves Eucarísticos. Por la mañana a las ocho y media, se celebrará la tarde a las ocho y media, la misa de Comunión general y por Hora Santa.

IGLESIA DE AFRICA

Para conmemorar el décimo aniversario del glorioso Alzamiento Nacional, mañana a las once, se celebrará en esta iglesia una solemne misa, a la que están invitadas todas las autoridades y entidades oficiales de la ciudad.

SANTORAL PARA MAÑANA

18 de julio, jueves. — Santos Camilo de Lellie, fundador; Sinforosa y sus siete hijos, Federigénos, Emilliano, mártires; Marco, obispo, Gundena, Marina, virgen; Filastrio, Arnulfo, Bruno, Rufilo, obispos. — Rito Doble. — Ornamentos blancos.

Anúnciese en EL FARO diario de la mañana

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

ALCALDIA

AVISO

Con motivo de celebrarse en el día de mañana el X aniversario del Glorioso Alzamiento Nacional, esta Alcaldía se complace en invitar al vecindario para que engalane los balcones con colgaduras de los colores nacionales, como expresión de sus altos sentimientos patrióticos. Ceuta, 17 de Julio de 1946.

El Alcalde accidental, Cristóbal Moya-Angelier y Lago.



ESPERADO

De Barcelona, don'ta tiene su residencia y para pasar unos días al lado de su familia, es esperado el culló abogado e inspector del Cuerpo General de Policía, don Antonio Bañón Jiménez, al que acompañará su distinguida esposa doña M. Salomé Rodríguez Córdoba.

ENLACE MATRIMONIAL

En la mañana del pasado domingo tuvo lugar en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, el enlace matrimonial de la bellísima señorita María León y León con don Antonio Parrado Moreno.

Apadrinaron a los contrayentes los hermanos del novio señorita Magdalena y don José.

Después de la ceremonia que resultó solemnísimas, fueron obsequiados los numerosos y distinguidos invitados que acudieron a la misma en casa de los padres del novio, entregándose el elemento joven al baile que duró hasta bien entrada la tarde.

El nuevo matrimonio salió para la Península donde se proponen visitar varias ciudades.

Les deseamos buen viaje y eterna luna de miel.

REGRESO

Ha regresado de la Montaña, a donde marchó para contraer matrimonio nuestro estimado amigo don Jaime Alvarez Rubin, al que venía acompañado de su esposa doña Carmela Varela Linares.

Al dar la bienvenida el joven matrimonio le deseamos muchas felicidades en su nuevo estado.

ENLACE MATRIMONIAL

En la mañana de ayer, en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa tuvo lugar el acto de contraer matrimonio la bella señorita Filo Ruiz Luque y nuestro estimado amigo don Joaquín Blesa Ruiz Palma, ambos de distinguidas familias de la localidad.

El interior del templo se anontraba espléndidamente iluminado y adornado con profusión de flores. A los acordes de la marcha nupcial de Mendelssohn, hicieron su entrada los jóvenes contrayentes, ella del brazo del padrino don Joaquín Blesa l'ernández sub delegado de Veterinaria y él con la amadrina, la bella señorita Pepita Blesa Ruiz Palma.

La novia uela un precioso traje blanco.

Como testigos firmaron el acta don Valentín Velinchon, comandante veterinario, do Matías Carmona, don Manuel Carmona, don José Fernández, don Arturo Pérez Flores, don Luis Moreno y el interventor de Hacienda, don Océano Mateo.

Después de la ceremonia, los numerosos invitados fueron agasajados espléndidamente en un céntrico establecimiento de la ciudad.

El nuevo matrimonio salió en viaje de novios para varias capitales de la Península.

Con nuestras felicitaciones les deseamos una eterna luna de miel.

PARA SALAMANCA

Para continuar sus estudios, ha salido en el día de ayer para la ciudad salmantina, el estudiante ceul don Fermín Hoyos Alonso, al que deseamos buen viaje y aprovechamiento en sus estudios.

PARO MADRID

Acompañado de su distinguida esposa, ha salido para Madrid el director del Monte de Piedad y Caja de Ahorros, don Germán Iravera, al que deseamos un buen viaje y pronta mejoría en sus dolencias.

DE MALAGA

Muy mejorado de sus dolencias, ha regresado de la bella ciudad mediterránea el prestigioso comerciante local don Francisco Ruiz Medina, al que acompañaba su hijo, don Francisco, estimado amigo nuestro.

A MADRID Y SANTANDER

Para pasar temporada en compañía de sus familiares, ha salido para las dos ciudades arriba indicadas la distinguida y bella hija del coronel de Artillería, señor López, a la que deseamos buen viaje y agradable estancia en ellas.

A CADIZ

Para asistir a la boda de un hijo, salió en el barco de Cádiz el pasado domingo, el subdelegado de Hacienda de esta ciudad, don Enrique Moreno, al que acom

Ayuntamiento de Ceuta

COMISION DE FESTEJOS EXPOSICION DE ARTE Y ARTESANIA

En el programa oficial de los festejos del presente año en honor de Nuestra excelsa patrona, la Santísima Virgen de Africa, se ha incluido una exposición de Artesanía — europea y musulmana —, Pintura, Escultura y Artesanía, esta última dividida en dos secciones: bordados y trabajos manuales.

Para cada una de las indicadas facetas, se ha asignado un premio de 300 ptas. con su correspondiente diploma y dos para los trabajos manuales de igual cuantía a la indicada.

Podrán presentarse trabajos de ambos sexos, tanto de la localidad como del Protectorado español en Marruecos.

Los que deseen concurrir a la exposición, tienen de plazo hasta el día 31 inclusive del actual, para comunicarlo por escrito a esta Presidencia, indicando clase de trabajo y comprometiéndose a entregar el mismo, en la Secretaría de Festejos (Palacio Municipal), antes del día tres de agosto próximo.

El fallo del Jurado, que al efecto se designe, será inapelable.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados. Ceuta, 15 de julio de 1946.

EL PRESIDENTE, Angel Quero López

pañ en su viaje su distinguida esposa.

Les deseamos un buen viaje, así como todo género de felicidad de sa los contrayentes.

SEPELIO

A las siete de la tarde del día de ayer, tuvo lugar el triste acto de conducir a su última morada los restos de la señora doña María Dolores Trujillo Zafra, viude de La Rubia, fallecida en nuestra ciudad del día anterior a una edad muy avanzada.

Dados los muchos afectos con que cuenta en Ceuta la familia doliente, el acto del entierro constituyó una sentidísima manifestación de duelo, figurando en la comitiva fúnebre personas de todas las clases sociales.

A las innumerables demostraciones de pésame que están recibiendo los familiares de la extinta, urimos el testimonio de nuestra sentida condolencia, deseándoles la necesaria resignación para sobrellevar tan sensible pérdida.

CERVANTES

Hoy desde las 5.

GALOPA, MUCHACHO

Por Bud Abbot y Lou Costello

Mañana Tyrone Power en SUEZ

Delegación del Ministerio de Trabajo

LA FIESTA DEL 15 DE JULIO

Conforme al vigente calendario de fiestas oficiales, el jueves día 18 de Julio, décimo aniversario del Glorioso Alzamiento Nacional y Fiesta de Exaltación del Trabajo, se halla asimismo asimilado a domingo a los efectos laborales con el carácter de NO RECUPERABLE.

Ceuta a 16 de Julio de 1946. El Inspector General, Delegado de Trabajo.

Luis Sánchez-Blanco.

TEATRO ANDALUZ

HOY

Sesiones a las 9 y 11 de la noche.

Presentando el Conjunto de Variedades

DESTELLO ANDALUZ

su variedad y magnífico programa a

PRECIOS POPULARES.

en un marco de alegría, simpatía y juventud, con una temperatura de amor y grato.

Pronto asombroso debut

Agencia Delgado

DESPACHO DE ADUANAS Transportes y Consignaciones

AMAYA

TINTORERIA

Tañidos y limpieza en seco



EL SEÑOR

D. Juan Elez-Villarreal Guerra

Descansó en la paz del Señor el día 14 de Julio de 1946, a los 54 años de edad, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

R. I. P.

Sus familiares; la Dirección, y el personal de Redacción, Administración y Talleres de EL FARO, al participar tan sensible pérdida, ruegan una oración por el alma del finado.

Dr. Enrique Ostalé Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja CIRUGIA GENERAL Consulta de 4 a 5 Teléfono 519 Falange Española 11

Algodón, vendas y compresas, gasa hidrófila, de todos los tamaños. Artículos de goma, para varios usos. Irrigadores de cristal. Herboristeria. Termómetros. Pesa líquido varios. Anilinas al agua y al alcohol. Papel lija y tela esmeril. Amoníaco. Agua Oxigenada de la concentración que desee. Gamuzas y Simil - Gamuza.

¡Toda clase de artículos de Droguería. Buenos precios

MAYOR Y DETALL: DROGUERIA UNIVERSAL, - GENERAL YAGUE 12. - TELEFONO 1-8-2

Insecticida liquido D. D. T. a granel para pulverizar 100 gramos 3,00 pesetas

Muerto Juanito Elez-Villarreal

Madrid nos llega una noticia que nos llena de aflicción. Después de una prolongada enfermedad, ha dejado de existir la edad de 52 años, el padre Domingo, nuestro querido hijo Juan Elez-Villarreal, hijo de Ceuta, donde vivió la mayor parte de su vida...

Los actos en honor de la Virgen del Carmen, Patrona de la Marina

Solemne función religiosa en Ntra. Sra. de Africa

BRILLANTEMENTE SE CELEBRO LA PROCESION MARITIMA

En la Almadraha : : : : : rales. Por la mañana, a las 10, fué celebrada solemne función en honor de la Virgen, en la Iglesia de la Almadraha, recién restaurada por la protección del Excmo. señor Delegado Gubernativo de Ceuta D. Enrique Rodríguez de la Herrán, y cuyas obras han sido de tal importancia, que la hermosa iglesia ha vuelto a quedar en idénticas condiciones de cuando fué inaugurada.

Fué oficiada la misa por su capellán don Salvador Servés y al acto religioso acudió una enorme multitud, pues allí se encontraron la casi totalidad de los vecinos de la populosa barriada.

Desde las 5 de la tarde hasta ya bien entrada la noche fueron celebradas diferentes pruebas marítimas así como trinidad de diversiones terrestres, con lo que la barriada vivió una jornada de verdadera diversión.

En la Virgen de Africa : : : : : Conforme ya teníamos anunciado, a las 11 de la mañana, fué celebrada una solemne función religiosa, en honor de la Santísima Virgen del Carmen, Patrona excelsa de los marinos.

El altar había sido adornado con extraordinario gusto, habiéndose colocado en el mismo, una enorme cantidad de flores naturales.

La iluminación, de cera y eléctrica, era realmente asombrosa. La presidencia del acto se hallaba formada por el Excmo. señor don Francisco Delgado Serrano, general jefe del IX Cuerpo de Ejército; Excmo. señor Delegado Gubernativo, general don Enrique Rodríguez de la Herrán; Ilmo. señor jefe de las Fuerzas Navales, capitán de Navío don Santiago Antón; Ilmo. señor comandante de Marina, don Juan Ramos-Tzquierdo; Excmos. señores generales de diferentes Armas y Servicios; Excmo. señor delegado del Ministerio de Trabajo, don Luis Sánchez-Blanco y Sánchez-Blanco; Ilmo. señor alcalde accidental, don Cristóbal Moyá-Angeler; ingeniero jefe de la Junta de Obras del Puerto, don Marceliano Martínez Catena; nutridas representaciones de Cuerpos que guarnecen la plaza, entidades oficiales, dependencias del Estado y Municipio y organismos civiles, así como una enorme cantidad de fieles, pues el culto a la Santísima Virgen del Carmen en Ceuta está muy extendido.

Hicieron los honores a los invitados, las autoridades de Marina y la Junta de Gobierno de la Cofradía de Pescadores. La misa fué oficiada por el ilustrísimo señor teniente vicario señor Martínez, auxiliado por dos sacerdotes, habiendo acompañado la misa la capilla parroquial dirigida por el Padre Servat, y siendo cantada por primeras voces y coros de la misma.

El templo ofrecía un aspecto realmente maravilloso, pues tanto su nave central como las dos laterales, estaban totalmente repletas de devotos. Al finalizar el emotivo acto, las autoridades de Marina recibieron la felicitación de todos los asistentes.

En el Hogar del Pescador : : : : : Desde la Iglesia de Africa, se dirigieron el Excmo. señor Delegado Gubernativo, alcalde y los

Ilmos. señores jefe de las Fuerzas Navales y comandante de Marina, además de muchos de los señores invitados, al Hogar del Pescador, situado en el Muelle de España. Allí esperaba una ingente multitud muy superior al número de boigas que habían de ser reparadas.

Por las autoridades civiles, militares y de Marina, fueron inspeccionadas las boigas, viéndose su contenido, que ya es conocido de nuestros lectores, pues ayer fué dado por nuestro diario. También se vieron los juegos de prendas para niños que serán repartidos un día de estos, pues en el día de ayer, a consecuencia del gran número de actos que habían de celebrarse, no fué posible el hacerlo.

Formada la presidencia con las autoridades y acompañantes, se procedió inmediatamente a la entrega de las 332 boigas por funcionarios del Gobierno, bajo los órdenes del teniente Sanjuán, secretario del señor gobernador. El acto resultó de gran emoción, pues al pasar frente a la presidencia, los que habían resultado beneficiados con el donativo, expresaban su satisfacción, oyéndose frases de agradecimiento y exaltación de los buenos sentimientos y amor que hacia los menesterosos, están patentizando nuestras autoridades.

El reparto terminó a las dos y media de la tarde. Y con esto fueron dadas por finalizados los actos que se habían previsto para por la mañana.

LA PROCESION MARITIMA A las 9 de la noche de ayer, salió del Santuario de la Virgen de Africa, la procesión. A la salida del templo, la banda de música del Regimiento de Infantería, interpretó el Himno Nacional.

Seguidamente, la Virgen que iba sobre unas grandes andas, fué levantada y a hombros de pescadores, y montado guardia de honor por marinos de las Fuerzas Navales y barcos de guerra surtos en el puerto, inició su procesional desfile, a paso lento.

Iniciaba la marcha, Cruz parroquial alzada, siguiendo a continuación el paso de la Virgen. Este, había sido adornado con exquisito gusto, con flores naturales en búcaros de plata, y luciendo una espléndida iluminación.

Después del paso, iba el ilustrísimo señor vicario castrense, acompañado de otros dos sacerdotes, revestidos. Después del clero, marcha la primera presidencia, que estaba compuesta por el Excmo. señor Delegado Gubernativo señor Rodríguez de la Herrán, que llevaba a su derecha, al gobernador militar de la Plaza Excmo. señor general Martínez Esparza, y

(Pasa a la página 5)

La verbena en el Morro

Conforme ya en su día anunciamos, en la tarde del día 15, fué celebrada una interesantísima velada infantil, que resultó muy del agrado de cuantos a ella asistieron.

Anoche, también se celebró en la pista del Morro, otra "soirée" que revistió caracteres de acontecimiento.

Actuó durante toda la noche, una afamadísima orquesta, que interpretó, ininterrumpidamente, bailables, para dar ocasión a que pudieran disfrutar de su afición predilecta, los amigos de la danza.

En los intermedios actuó el Trío Guapango, que deleitó al numeroso público con sus canciones exóticas, que se hallan en la actualidad muy en boga. También Rafael Borrego, al "as" de la canción flamenca, tuvo una lucidísima actuación, que fué premiada con enormidad de aplausos.

Por fin, hubo concurso de canto entre muchos pequeños y simpáticos artistas, entre los que más destacaron Victoria Bao, María de los Santos, Mercedes Manse, Francisco Artiel (Niño del Cohete), Manuel Ramos y Francisco Benítez.

Una nota simpática de estas veladas, es el propósito de sus organizadores, que piensan ofrecer el beneficio líquido de ellas a S. E. el Delegado Gubernativo, para que con el importe haga donativos en la forma que mejor considere oportuno, a los niños pobres de los pescadores.

PETICION DE MANO

Por don Francisco Fernández Díez y para su hermano don Teodoro, capitán Auditor, ha sido pedida en el día de ayer a los señores de Olivencia-Ruiz, la mano de su distinguida y bella hija María del Carmen.

Entre los novios se cruzaron valiosos regalos, habiendo sido señalada la boda para fecha próxima.

Como en el mismo día, festividad de Nuestra Señora del Carmen, celebraban su oromástica la señora de Olivencia y la joven prometida, acudieron a felicitarlas muchas de sus amistades, que fueron atendidas con la proverbial gentileza de los señores de Olivencia-Ruiz, celebrándose una simpática fiesta íntima en su domicilio, a la que asistieron también las amigas de la novia y compañeros del novio, que les desearon toda clase de parabienes.

A dichas felicitaciones unimos la nuestra muy sincera, pues ambas familias gozan en esta casa de verdadera estimación.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL José Sáura Españolito, 24. MADRID. Representación en Ceuta Milián Astray, 7. Teléfono 799

RACIONAMIENTO DE CEUTA

Junta de Abastecimientos, Comercio y Precios

AVISO

Por el presente se pone en conocimiento del público en general a partir del próximo día 15 del actual, dará comienzo en Ceuta el nuevo racionamiento de tejidos que terminará el del próximo mes de Agosto, para cuya adquisición deberán tener en cuenta las siguientes:

"INSTRUCCIONES"

1. Cada cartilla de racionamiento dá derecho a la adquisición de tejidos por valor de VEINTICINCO PESETAS. 2. La venta de estos tejidos se efectuará contra corte y entrega de los cupones números 73, 74, 75 y 76 de las hojas de "Varios" de la actual cartilla de racionamiento tanto de adultos como de infantiles. Los cupones números 73 y 74 representan un valor de CINCO PESETAS cada uno, y son los que se habilitan para la extracción de tela blanca, crudo o sábanas; no obstante lo cual el poseedor de cartilla que no desee adquirir dichos artículos puede utilizar ambos cupones para la extracción de cualquiera de los restantes que se facilitan en este racionamiento. Los cupones números 75 y 76 representan un valor de SIETE PESETAS CON CINCUENTA CENTIMOS cada uno y son válidos para extraer los tejidos que se deseen.

3. En todos los establecimientos dedicados a la venta de estos tejidos habrá colocado uno o varios letreros con caracteres perfectamente legibles, que dirá: "VENTA DE TEJIDOS DE RACIONAMIENTO". Asimismo en el interior de dichos establecimientos figurará otro letrero en el que aparecerán, los tipos de tejidos, denominación del artículo y precio de venta al público por metro o unidad sin aumento de ninguna clase.

Los establecimientos dedicados a la venta de estos tejidos son los que a continuación se relacionan: DON JOSE BENOLIEL BENTATA, DON ABRAHAM BARCHILON ISRAEL, DON ISAAC A. BENTATA, DON ARON J. COHEN, DON JOSE IBAREZ Y CIA. LTDA., DON MANUEL BLASCO GARCIA, DON MIGUEL GONZALEZ GALOFRE, DON MOISES BENTATA GARZON, DON JOSE RODRIGUEZ GUARDIOLA, DON ALFONSO BENASAYAG HACHUEL, DON SALOMON BENHAMU ROFFE, DON M. DIALDAS, DON J. T. CHANRAY, DON CIPRIANO GONZALEZ, DON ANTONIO SANTOS LACIDA, DON MIGUEL BENDAHAN, DON MOISES S. BENIFLAT, SEÑORA ORO BENARROCH, DON LUIS CABELLO GARCIA, DON SALOMON ANRAN, DON ELIAS BENHABU LUGASI, DON W. ISARDAS, DON SEBASTIAN GUIASO CHACON, DONA ROSARIO GOMEZ MOYA, DON FLORENTINO RODRIGUEZ MOLINA, DON JOSE GARCIA JIMENEZ, HOSAIN BEN ALI, DON ALFONSO CHACON LOPEZ Y DON VICTORIANO RODRIGUEZ MOLINA.

Lo que se hace público para general conocimiento. Ceuta, 13 de Julio de 1948. EL PRESIDENTE ACCTAL. Carlos Cazalla.

ANUNCIOS BREVES

Compras y ventas

COMPRO oro viejo, alhajas, porcelanas y antigüedades. La Esmeralda. Falange Española, 6. SE VENDEN muebles usados. Razon José Ant.º Primo Rivera, 40, b. izq. SE COMPRARIA bicicleta caballero. Razon teléfono 530

Traspasos

TRASPASO peluquería señora con vivienda, local adecuado cualquier negocio. Sargento Coriat, 4.

Varios

"LA NIQUELADORA". Niquelado camas. Construcción, reparación, somier metálicos. F. Española 106.

SE NECESITA muchacha de servicio. Inútil presentarse sin buenas referencias. Razon en esta Administración.

NECESITANSE empleados contables con probada práctica comercial preferible conozcan taquígrafía. Edad hasta 30 años. Los interesados pueden dirigirse por escrito, indicando conocimientos, títulos, etc., a "C. T. M. B." Administración de "EL FARO".

HERNIADO Puede resolver el difícil problema que supone su hernia, con el minúsculo Super Obturador HERNIUS automático, preciso elemento de técnica moderna, que sin tirantes, sin clásicos, peso ni presiones, se lleva sin notarse. Bajo prescripción facultativa. (C. C. S. 7974). VISITA en Ceuta G. O. "HERNIUS" atenderá en Ceuta el día 19 del cte. de 10 a 1 y 4 a 6 en el CONSULTORIO del Dr. MAS CLERIES, González de la Vega, 2 (frente puerta Salida Teatro Apolo) bajo su prescripción. CASA CENTRAL: Gabinete Ortopédico "HERNIUS", Rambia Cataluña, 34, pral. Barcelona. Montera, 30, pral. Madrid.



Sanz venció a Arturito Pomar
En el torneo internacional de Gijón

Gijón. — En la última jornada del torneo internacional de ajedrez que se juega en el Casino de La Unión, los resultados fueron: Martínez venció a Rico, Ribero ganó al niño gijonés Torrañá, Lupi venció a Bonat, Clotas y Pérez hicieron tablas, Medina ganó a González y Sanz venció a Arturito Pomar.

El resultado más disparatado fué el de la partida Sanz-Pomar. El primero amagó pantear un colle, que transformó rápidamente en un "stone-wall" sin haber terminado el desarrollo de las piezas. Sanz sacrificó un alfil y todos creyeron que era una acción descabellada. Sin embargo, el juego adquirió para él más posibilidad de ataque y aparecieron múltiples amenazas de mate que requerían una destreza y absoluta precisión. Ambos jugadores realizaron movimientos muy fuertes y la lucha adquirió tono dramático hasta el momento en que Pomar, con su juego matemático, liquidó todos los ataques y quedó con la ventaja de dos piezas menores contra una torre. Al final, aunque estaba para todos, claramente y fácilmente ganada la partida por el nuevo campeón de España, éste se vió acuciado por el reloj y cometió dos errores que le costaron sendas piezas.

En la clasificación va primero Medina, seguido de Lupi, Ribero y López.

Comisariado Español Marítimo S. A.

Agencia de Ceuta

Nos complacemos en poner en conocimiento de las personas y Entidades interesadas en el tráfico marítimo, que a partir del día doce del corriente nuestras oficinas estarán instaladas en el número once de la calle Teniente Arrabal, principal izquierda.

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A.
CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO
Impuesto incluido

PICADURAS		PTAS.
Flor de Habana	paquete de 100 gramos	3'95
Flor de Habana	paquete de 50 gramos	3'00
Flor de Manila	paquete de 100 gramos	4'70
Flor de Manila	paquete de 50 gramos	2'35
Lepanto	paquete de 25 gramos	0'95
CIGARRILLOS		
Crema de Cuba	cajetilla de 18	3'35
Elegantes	cajetilla de 20	1'45
Rameses (americano)	Id. de 20	3'20
Marvel	Id. de 20	6'85
CIGARROS PUROS		
Panetelas	el cigarro	0'25
Independiente	el cigarro	0'60

LA DIRECCION

"Si todos cooperamos, el Ceuta tendrá el equipo que merece y que ha de volver a II División"

Manifestaciones del nuevo presidente del club titular

300 socios. — Gestiones en Madrid. — Próxima asamblea de socios

Protocolo obligado por nuestra parte y anhelo sentido por el aficionado, nos pusieron ayer tarde frente a don Epifanio Hernández Valiente, el hombre joven, recio, dinámico y entusiasta que tanto impulso dió al fútbol de nuestra ciudad y que de nuevo se encuentra al frente de los destinos del equipo titular. Concededor a fondo de los problemas de nuestra primera entidad balompédica, la que bajo su presidencia ascendió a Segunda y en un tris anduvo de encaramarse en Primera, nadie más capacitado que él para señalar aspiraciones, necesidades y... camino a seguir.

Amable y simpático que también son cualidades que adornan al señor Hernández Valiente, fué exponiéndonos sus puntos de vista. Que no son otros que el dotar a nuestra ciudad de un gran equipo, siempre y cuando todos le prestemos la colaboración y el esfuerzo debidos. Y aquí, en este "todos" incluye el señor Hernández a comerciantes, industriales, organismos civiles y militares, buenos "caballas" y aficionados en general.

—Abonados todos los atrasos de consideración —comienza diciéndonos el señor Hernández— y fichados los jugadores que han de formar el esqueleto o base del equipo, gracias todo ello a la generosidad y cariño de S. E. el Alto Comisario, no debe suponerse la afición que todo está hecho. Nos queda aún la tarea más ardua y penosa porque, asegurada la existencia del club, éste habrá ahora de hacer frente a sus necesidades merced a sus propios recursos y a las aportaciones de los buenos caballas y aficionados.

—¿Y podrá mantenerse dignamente? —preguntamos.

—Si todos cooperan, sí. Se irá a las adquisiciones de un entre-



nador y de cuantos jugadores se precisan, para lo que hace falta mucho dinero. Si el club, por el contrario, sigue contando con la ridícula cifra de 300 socios, y comerciantes, industriales y organismos le vuelven las espaldas... la cosa está bien clara. Nos contentaremos con lo que tenemos y... sea lo que Dios quiera. No es justo que determinados directivos sean los que únicamente se sacrifiquen. El equipo es de todos y para todos y hemos de ser por lo tanto todos quienes contribuyamos a su sostenimiento y engrandecimiento. Y que conste que por lo que a mí respecta estoy dispuesto a dar como el que más

—¿Objetivos inmediatos, entonces?

—Marcho ahora a Madrid donde realizaré algunas gestiones. Será cuestión de cinco o seis días. Inmediatamente después pienso pedir la autorización necesaria para celebrar una Asamblea de socios, donde se expongan proyectos y donde se vea si podemos o no podemos. Si se nos apoya es indudable que saldremos adelante. ¿Y va a ser difícil eso cuando para hacer un brillantísimo papel en Tercera sólo hay que abordar tres o cuatro adquisiciones? Yo confío en que todos reaccionen y se agrupen alrededor del club, libre ya de deudas y con una docena de jugadores fichados que muchos clubs de superior categoría quisieran para sí... en el momento en que ellos jueguen con la alegría y pundonor con que lo hicieron en los últimos partidos. Este es, amigo Peguar, el objetivo inmediato. Secundar la obra de S. E. el teniente general Varela que, menos llamado que nadie, acaba de asegurar la existencia de la Sociedad y la deposita en nuestras manos para que seamos nosotros quienes demos si somos capaces de hacer un gran equipo o no.

—Y dentro de estas dificultades que aún existen, ¿usted es optimista?

—Yo siempre lo fui y ahora no tengo por qué dejar de serlo. Es más, no sé por qué tengo la corazonada de que todo va a salir a pedir de boca y de que no vamos a jugar en Tercera más que una temporada. Hay materia aprovechable en esa docena de elementos que tenemos ya fichados, y si a ellos se les unen un buen preparador y... hemos de ser rematadamente malos para no conseguirlo.

—Nada concreto aún por lo tanto...

—Concreto, nada más que lo que te digo. El club está ahora mismo libre de las grandes cargas y tiene una docena de jugadores comprometidos. Cuando regrese de Madrid y también cuan-

Ayuntamiento de Ceuta
AVISO

En cumplimiento del artículo 32 del vigente Reglamento Cementerio, por el presente se hace saber a los familiares fallecidos que a continuación se mencionan, que en el plazo de QUINCE DIAS, a contar de la fecha de la publicación de este aviso en el B. Oficial, si no se personan en el negociado correspondiente para hacer efectivo el pago de la renovación del sepulcro, se procederá sin más trámite a trasladar los restos al Cementerio general quedando desocupado el nicho que ocupa sin derecho a reclamación alguna.

GALERIA SUR PATIO PRIMERO

Nicho n.º	Nombre	Fecha venim.
110	Doña Antonia Sánchez Medina	26-4
215	Don Pedro Alonso Hernández	10-5
243	Doña Trinidad Ríos Mata	10-5
PRIMER GRUPO SEGUNDO PATIO		
150	Don Luis Subirana Solas	21-4
GALERIA ESTE DEL TERCER PATIO		
114	Don Manuel Muria Año	11-5
GALERIA DE ADULTOS DEL TERCER PATIO		
54	Don José Fernández Delgado y otros	15-5
134	Doña Ana Rivera Medina	12-5
GALERIA SUR DEL TERCER PATIO		
227	Doña Teresa Bendia Bonilla	15-5
233	Don José Segovia Lozano	11-5
GALERIA SUR DEL TERCER PATIO		
187	Don Juan Vigo Montiel	19-5
PRIMER GRUPO SEGUNDO PATIO		
207	Don José Valdés Fernández	8-5
GALERIA CENTRAL PATIO PRIMERO		
134	Don José Ríos Lorente	1-5

Lo que se hace público para general conocimiento. Ceuta a 13 de Julio de 1946

EL ALCALDE ACCIDENTADO

Lángara expresó sus deseos alinearse con el Oviedo

Dice que Zubieta es el jugador español de prestigio en América y que el futbol argentino supera a los demás del Nuevo Continente

Lisboa. — En unas declaraciones exclusivas hechas por el futbolista español, Isidro Lángara, al corresponsal de la Agencia Aifil, se pone en evidencia la gran satisfacción del jugador por regresar a España.

Lángara, que cuenta con 34 años de edad, jugó su último partido en América, hace 15 días en el "España" de Méjico "Me encuentro — dijo — en perfecta forma. Procuré siempre no entregerme a la manera de jugar americana donde, como usted sabe, se abusa del regate y de la filigrana. Sin embargo, acaso no haya podido evitar el defecto de retener la pelota más de lo debido".

Lángara expresó su firme decisión de alinearse con el Oviedo, aunque aún no firmó el contrato. Sabe que el Oviedo realizó una gran campaña en la última temporada, pues los periódicos mejicanos publican todos los lunes los resultados de los campeonatos españoles de fútbol. Lángara siguió con interés la actuación de todos, pero especialmente la de su equipo ovetense.

A preguntas sobre si conservaba su potencia de tiro que le hizo famoso repuso sonriente:

—Y dentro de estas dificultades que aún existen, ¿usted es optimista?

—Yo siempre lo fui y ahora no tengo por qué dejar de serlo. Es más, no sé por qué tengo la corazonada de que todo va a salir a pedir de boca y de que no vamos a jugar en Tercera más que una temporada. Hay materia aprovechable en esa docena de elementos que tenemos ya fichados, y si a ellos se les unen un buen preparador y... hemos de ser rematadamente malos para no conseguirlo.

—Nada concreto aún por lo tanto...

—Concreto, nada más que lo que te digo. El club está ahora mismo libre de las grandes cargas y tiene una docena de jugadores comprometidos. Cuando regrese de Madrid y también cuan-

"Puede ser que un poco pero suficiente".

Ignora cuándo seguirá pues espera hacerlo en el de un amigo que le ha acompañado desde Méjico. "Si me retrasa —añadió— me iré a casa a pensar en deseos de ver a mi familia".

El famoso delantero ceutano un hermano casado en Asturias y es natural de Sencho (Guipúzcoa) aunque nació en Aldoin, de la provincia vasca. Desde San Sebastián guirá viaje a Oviedo.

"Zubieta es hoy el jugador de más prestigio en América. Yo jugué cuatro años en el San Lorenzo de Rio Negro, su actual club. Claro que Zubieta tiene menos años que nosotros". Referente a Zubieta, Lángara dijo que el bilbaíno era muy caprichoso, esforzó en asimilar el juego americano en toda su integridad, pero que le hizo mucho daño. Sin embargo, después de unas actuaciones en el Athletic de Bilbao, recuperará su forma conveniente".

Lángara se mostró satisfecho cuando el periodista argentino le dijo que hablaba con un acento argentino. "No me da cuenta", repuso en el internacional. "El caso es que estoy loco de alegría de estar en España, a donde quisiera hacer más de un año y tener más ganas de jugar con mis compañeros del Oviedo, que con Herrerita, que hizo un partido extraordinario el pasado año en Coruña con el Athletic".

Con referencia al fútbol americano, Lángara afirmó que el argentino es sin discusión el mejor de América, con notable diferencia, siguiéndole los brasileños, cuyo nivel técnico parece ser que avanza considerablemente en los últimos años. Después siguen el peruano y en otro nivel Paraguay y Chile y Perú con el de México que es un juego totalmente distinto al español". — AL

PEGUAR.

La procesión marítima de ayer

(Viene de la página 3)

En su izquierda al Vicario capitular Ilmo. señor García Fuentes, ocupando sitio en dicha presidencia además, el ilustrísimo alcalde accidental señor Moya; ilustrísimos señores jefe de las Fuerzas Navales señor Antón y comandante de Marina Sr. Ramos Izquierdo, Superior de los RR. PP. Agustinos, e ingeniero de la Junta de Obras del Puerto, señor Martínez Catena.

En una segunda presidencia iban, la Junta de Gobierno de la Cofradía de los Pescadores, Fiscal de la Vivienda señor Ortiz de Saracho y comisario jefe de Policía señor Sánchez Gijón.

A continuación, señor Comisario de la Armada, y jefes y oficiales de la Marina de Guerra.

Por último, representaciones de dependencias del Estado y Municipio, y organismos del Ejército y otras destacadas personalidades, por las actividades civiles.

Cerrando el cortejo procesional marchaban los gastadores de Infantería, con sus banderas de música, tambores y cornetas y una compañía de la misma Arma.

Al llegar al puerto, una ingente multitud esperaba de la llegada de la excelsa Patrona de los Marinos, y todos los barcos que se hallaban en el puerto, estaban engalanados.

En el costado de Poniente del muelle España, se hallaba la barcaza que había sido engalanada, para conducir a la Santísima Virgen.

Con gran cuidado, las andas fueron subidas a bordo de la barcaza tronó, y depositada bajo este. Seguidamente, subió a la barcaza el ilustrísimo señor Comandante de Marina y varias representaciones de las que habían acompañado a la procesión, pudiéndose observar que también subieron a bordo, dos marineros que habían seguido con los pies descalzos el largo trayecto, sin duda cumpliendo favorable promesa, por mercedes recibidas de su excelsa Patrona.

Inmediatamente, todos los barcos lanzaron los estridentes sonidos de sus sirenas y pitos, iniciándose el procesional desfile, siendo conducida la barcaza tronó, por un vaporcito también de la Compañía de Carbones. El desfile fué iniciado hacia la bocana de la bahía, para luego continuar dando la vuelta, siguiendo la balaustrada de la calle Calvo Sotelo.

Como aún había bastante luz del día, el desfile aunque majestuoso no tenía el relieve que adquirió ya después de las diez, en que las sombras de la noche cayeron sobre la ciudad. Pero al llegar esta hora, la enorme instalación eléctrica hecha en la barcaza-tronó, y las luces del pescadillo número tres trañas que seguían el cortejo, dieron a la procesión un aspecto de maravilla. Entre tanto, mientras que el desfile seguían lentamente iluminados, además de una lancha torpedera, evolucionaban incansablemente dentro de la bahía, produciendo una agradabilísima sensación a la vista de la numerosísima concurrencia que se apiñaba en el muelle. Pero cuando en realidad la multitud quedó sorprendida, fué cuando dió vuelta la barcaza en que iba la Virgen para pasar frente al barco correo, atracado

en el costado de Levante del puerto, en el que se hallaban todas las autoridades y acompañamiento que habían integrado las presidencias.

Fué algo inenarrable, de lo que habrán de guardar imperecedero recuerdo todos aquellos que ayer tuvieron la suerte de presenciar el hermoso espectáculo.

La gran luminosidad que ya llevaba la barca-tronó en su instalación fué incrementada por los fuertes rayos luminosos de un reflector instalado en la Avenida del Generalísimo Franco. Tanto

la barca que conducía la Virgen, como la lancha torpedera y las trañas y barcos que seguían al cortejo, al recibir aquella potentísima luz, adquirieron tonalidades maravillosas y el espectáculo que se ofreció admiró a cuantos lo presenciaron. Buen acierto, y plácemes sin cuento merecen los organizadores de este hermosísimo desfile que fué ofrecido ayer, al pueblo ceutí.

Ya después, todo concluyó rápido.

La barcaza que conducía a la Virgen atracó junto al correo peninsular y de ella fué sacada la Santísima Virgen con las mismas precauciones que al ser subida, organizándose inmediatamente la procesión terrestre de regreso de la Virgen del Carmen a su Iglesia, desfile que fué realizado en la misma forma que al ser traída, con las mismas presidencias, posiblemente acompañada de mucho más público que a llevarla al puerto, y siguiéndose el mismo ceremonial para la misma fué efectuado al salir del templo.

Y con este admirable broche de oro, fué cerrado el grandioso día de que han disfrutado los marinos todos de Ceuta en la memorable fecha en que rinde homenaje de admiración y cariño a su excelsa Patrona la Santísima Virgen del Carmen.

Molina S. L.
Electricidad jugueteria loza y cristal
Papeles pintados

La fiesta de Nuestra Señora del Carmen de Castillejos

En el día de ayer, fiesta principal de las que en Castillejos vienen celebrándose, tuvo lugar en la parroquia solemne misa cantada.

Ofició el culto capellán de la Legión R. P. Eusebio Jiménez, asistido de los RR. PP. Agustinos, Sánchez-Beato y Vida. Por la tarde hubo solemne salva cantada con bendición y reserva, ocupando, antes la sagrada cátedra el párroco Fray Adolfo Pérez.

Asistieron en lugar preferente, los tenientes coroneles de La Legión señores Rama y Ansoategui.

En la parte musical tomaron parte activa, el R. P. Ceferino, agustino, el solista don Eulogio Naranjo, y un nutrido coro de distinguidas señoritas acompañadas al órgano por el joven y re-



DELEGACION: ABADIA EL ABASI NUMERO 2. TELEFONO 2042

REPARTO DE DONATIVOS

Hoy a las 7 de la tarde tendrá lugar el reparto de donativos que la Acción Benéfica Social Municipal, mediante un importante donativo de S. E. el Alto Comisario, distribuye entre los necesitados de las tres razas de la ciudad con motivo del décimo aniversario del glorioso Alzamiento Nacional.

Los españoles deberán recogerlo en el mercado nuevo, entrando por su puerta principal. Los musulmanes, en las oficinas del Almotacenazgo y la Colonia Israelita en las Escuelas de la Alianza, para lo cual los Negociados respectivos han distribuido los volantes.

El reparto será a base de aceite, azúcar, arroz, papatas y harina en cantidades proporcionales a los familiares con que cuenta cada uno de los inscritos, además, de algunos donativos en metálico para las familias más necesitadas.

S. E. el Alto Comisario, asistirá a dicho reparto.

VISPERAS DE FIESTAS

Se observa en la ciudad inusitada animación con motivo de las populares fiestas que se han de celebrar en esta ciudad con motivo del décimo aniversario del Glorioso Alzamiento.

Se ultima en el Real de la Feria la instalación de las casetas de distintas atracciones, así como las destinadas a los bailes de la Junta de Servicios Municipales. Casino y otras entidades, están levantando para sus asociados.

Las pruebas de la Iluminación ya se han hecho, resultando espléndidas.

RECEPCION EN LA ALTA COMISARIA

Como anunciamos en nuestra edición anterior, mañana jueves, tendrá lugar en el salón del Trono y ante S. E. el teniente general Varela, una brillantísima recepción a las doce y media horas.

SECCION FEMENINA

Se pone en conocimiento de las camaradas de la Sección Fe-

putado profesor señor Rodríguez Cobó. Todos fueron muy bien atendidos y obsequiados, por el ya citado cura párroco.

En lo profano hubo, diana, variados y graciosos juegos, fútbol, función teatral, bailes, verbena y no faltó tampoco, una plausible manifestación de caridad en el reparto de prendas a las familias necesitadas. En los días de hoy y mañana, continuarán las fiestas a las que concurre una gran afluencia de forasteros.

JOYERIA
La Esmeralda
COMPRA DE ALHAJAS, ORO, PLATA, PLATINO, ANTIQUEDADES, PAPELETAS MORTE DE PIEDRA
DE YALANGÉ ESPAÑA 6
Teléfono 795
PAGA TODO SU VALOR

menina, sindicadas y público en general, que desde hoy está abierta la Exposición de labores realizadas en las Escuelas de Hogar y Formación por las productoras sindicadas asistentes a dichas escuelas y las realizadas en la Casa de Flechas por las Juventudes Femeninas.

La Exposición estará abierta hasta el día 16 de 9 a 2 de la mañana y de 5 a 7 de la tarde.

CONCURSO HIPICO

Programa del Concurso Hipico que se celebrará en la pista de la Sociedad Hípica los días 20, 21 y 22 de julio de 1948.

Hora inicial diaria de las pruebas: las 17.30.

Comité de Honor

S. A. I. el Jefe.
Excmo. señor Alto Comisario y Jefe de las Fuerzas de Tierra, Mar y Aire del Ejército de Marruecos.

Excmo. señor General Jefe del IX Cuerpo de Ejército.

Excmo. señor General Jefe de la 91 División.

Excmo. señor General, Delegado General de la Alta Comisaría.

Excmo. señor General Jefe del Ejército de Marruecos (E. Mayor).

Excmo. señor General de Brigada de Caballería don Manuel Larrea.

Ilmo. señor Presidente de la Junta de Educación Física y Deportes.

Ilmo. señor Interventor Territorial de Yebala.

Ilmo. señor Interventor Municipal.

Excmo. señor Bajá de Tetuán.

Jurado

Presidente: coronel don Jesús Varela de Castro.

Vicepresidente: teniente coronel don Modesto González Quiroga.

Vocales: comandante don Ernesto Sánchez Fernández, comandante don Tomás Subisan Martín.

EL FARO
ALGECIRAS
DELEGACION Y REDACCION:
9 PEREZ GALDOS, 15 • TELEFONO, 1409

MAÑANA RECEPCION EN EL GOBIERNO MILITAR

Con motivo de la festividad del 18 de julio mañana jueves, Dios mediante en el salón de actos del Palacio del Gobierno Militar, tendrá lugar una recepción cívica militar, ante S. E. el Gobernador Militar y jefe de la 22 División teniente general don Eduardo Sáenz de Burriaga y Polanco, a las doce en punto de la mañana.

DE LA FERIA SALESIANA

Como habíamos anunciado; en la tarde del pasado domingo se celebró en el amplio patio de las Escuelas Salesianas, de la Feria que lleva el mismo nombre, para todos los niños de Algeciras, cada Escuela y los de las Casas especiales para los de las Indiquis Parroquiales.

El acto resultó muy brillante.

DELEGACION ESPECIAL DE ABASTOS

Racionamiento
Aultos. — Durante la presente semana serán entregados cien gramos de azúcar por ración al precio de 0,55 la misma.

Infantiles. — Azúcar doscientos gramos por ración al precio de 1,10; arroz doscientos gramos por ración al precio de 0,60 la ración y leche condensada un bote al precio de 4,00 pesetas el mismo.

INAUGURACION DEL SERVICIO A LA LINEA

Atentamente invitados por el

Pinillos, comandante don Luis Rumeu de Armas.

Secretarios: capitán don José Belles Miralles.

Jueces de pista: teniente don José Fernández Gacego, teniente don Eduardo Rodríguez Moreno, alférez don Francisco Boyero Fuentes.

Cronometradores: capitán don Arcadio Vilela, capitán don Victoriano Saez de Navarrete, capitán don Nilo González Fernández.

Orden diario de las pruebas
Primer día.—Inauguración, carrera lisa de tropa.—Honor y menores.

Segundo día.—Nacional.—Carrera lisa de tropa.—Copa de Su Excelencia el Alto Comisario y Amazonas.

Tercer día.—Suboficiales.—Carrera lisa de tropa.— Parejas mixtas y despedida.

Primer día. -- 20 de julio. -- Primera prueba. INAUGURACION (Coronel Cebollero)

Para toda clase de caballos montados por jinetes civiles o militares, en dos series con diferentes clasificaciones, tomando parte en la primera prueba los caballos que no hayan ganado 300 pts. en un sólo premio a partir de los concursos de 1943; y en la segunda los demás con handicap reglamentario, altura máxima de 1,10 metros.

Número de obstáculos 10. Altura máxima 1,10 metros.

Premios: 2.900 pts y una copa para el mejor clasificado de las dos series.

Premios en cada serie: 1.º de 400 pts.; 2.º de 300 pts.; 3.º de 200 pts.; 4.º de 150 pts.; 5.º de 150 pts.; 6.º de 150 pts.; 7.º de 100 pts.

Segunda prueba. HONOR (regularidad)

Obligatoria para todas clases de caballos que tomen parte en este concurso en una sola serie.

Número de obstáculos 24.—Altura máxima 1,20 metros.

Carrera lisa de tropa

Entré la primera y segunda pruebas, carreras lisas de tropa.

Premios: Primero de 100 pts., segundo de 75 pts., tercero de 25 pts.

Tercera prueba (Menores)

Premios: objetos de arte.

señor don Carlos de la Riva, propietario de la Compañía de vapores Punta Europa, asistimos el pasado sábado a la inauguración del servicio entre nuestra ciudad y la vecina de La Línea de la Concepción.

Con la mayor comodidad y seguridad en el vapor "Margarita II" fué realizada la travesía in virtiendo exactamente media hora.

Este servicio, que indudablemente ha de reportar beneficios a la ciudad de Algeciras, creemos que continuará después de la feria de La Línea.

CARNET DE LA VIDA LOCAL

Paso del Gobernador civil

En dirección a La Línea, pasó unas horas en nuestra ciudad el Excmo. señor Gobernador civil don Ricardo Zamora, acompañado de su distinguida esposa e hijo.

Montilla

Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO

Calvo Sotelo n.º 20 TL 403

ENFERMEDADES DE LOS OJOS
G. M. CAMINERO
De Sanidad Militar. Del Instituto Oftálmico Nacional
Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar
Ingenieros 5 tercero, Consulta de 4 a 7 CEUTA

